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Herr Schönfeldt äußert sich zum Thema Flüchtlinge und teilt mit, dass der 
Deutschunterricht am 15.11.2015 eingestellt wurde, da momentan kein Bedarf be-
steht. Die Flüchtlinge wurden auf den Sprachunterricht vorbereitet. Im Januar soll 
der Bedarf noch mal geprüft werden. 

Auch Herr Krohn spricht den Weihnachtsmarkt an. Er ist der Ansicht, dass die 
Organisatoren sich mit erfahrenen Leuten austauschen müssen. Auch er hält die 
Aufstellung der Buden für verbesserunsgwürdig. Herr Krohn ist der Meinung, dass 
der Kirchplatz der richtige Ort für den Weihnachtsmarkt ist. Weiterhin schlägt er 
vor das Stadtfestkomitee in die Organisation einzubinden. 
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